

Presidente cubano felicita al Noticiero Nacional de Televisión en sus 60 años de creado



**EL Noticiero Nacional de la Televisión Cubana
celebra este 2 de noviembre 60 años de
fundado.**



El presidente Miguel Díaz-Canel felicitó hoy al Noticiero Nacional de Televisión (NTV), que arriba a su aniversario 60.

La Habana, 2 nov (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, felicitó este martes al Noticiero Nacional de Televisión (NTV), en ocasión de sus 60 años de creado.

En su cuenta en twitter, el mandatario expresó "Cuba los sigue y les exige siempre más. Es deber de quienes nos demos al pueblo".

A los periodistas, técnicos, presentadores y a todo el personal hacedor de ese seguido medio de comunicación cubano los instó a honrar su historia.

El NTV ha sido desde su inicio voz de La Revolución y de denuncia de las agresiones contra Cuba.

También medio de información sobre trascendentales decisiones y sucesos, de la vida cotidiana y resulta vital en la campaña comunicacional sobre la batalla contra la Covid-19. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275812-presidente-cubano-felicita-al-noticiero-nacional-de-television-en-sus-60-anos-de-creado>



Radio Habana Cuba